

PRESSEAUSSENDUNG

26.04.2023

STRASSER Steine lädt zum Tag der offenen Tür

Am Sonntag, 7. Mai 2023 findet bei STRASSER Steine in St. Martin im Mühlviertel der Tag der offenen Tür statt. Ab 10:00 Uhr lädt Geschäftsführer Johannes Artmayr zum Rahmenprogramm anlässlich der Eröffnung der neuen Produktionshalle.

St. Martin im Mühlkreis. STRASSER Steine steht seit Jahren für Innovation. Nun wird die modernste Produktionsstätte Europas für Natursteinarbeitsplatten in Betrieb genommen. So dürfen sich Kunden wieder auf die gewohnten Produktionsvorteile von STRASSER freuen: kurze Wartezeiten, problemlose Bestellvorgänge und natürlich Top-Beratung.

Nach einer Bauzeit von 1,5 Jahren trägt die Halle dazu bei, dass das grüne Konzept von STRASSER Steine nicht nur in der Produkttechnologie, sondern auch in der gesamten Unternehmenskultur zum Ausdruck kommt. Anlässlich der Inbetriebnahme wird am Sonntag, 7. Mai ab 10:00 Uhr ein buntes Rahmenprogramm geboten. Moderator Roland Adrowitzer führt gemeinsam mit Geschäftsführer Johannes Artmayr durch den Tag, wobei Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer im Rahmen des Festaktes eine Laudatio halten wird. Unter dem Motto Kücheninnovation trifft auf Spitzensportler stehen Marc Janko und Daniel Hemetsberger für Fotos zur Verfügung.

Programm:

- 10:45 Begrüßung durch KR Johannes Artmayr
- 11:15 Spitzensportler im Interview Marc Janko & Daniel Hemetsberger
- 11:45 Segnung durch Prälat Johann Holzinger
- 12:00 Bieranstich
- 14:00 Rede Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer

Größter Natursteinverarbeiter STRASSER Steine ist mit einem Marktanteil von rund 65 Prozent der österreichische Marktführer im Bereich hochwertiger Küchenarbeitsplatten sowie der führende Produzent in Mitteleuropa. Mit Niederlassungen in St. Martin im Mühlkreis sowie in Kösching, Deutschland, ist das Unternehmen sowohl in Österreich als auch in Deutschland flächendeckend vertreten. Der internationale Vertrieb erfolgt über den Küchen- und Möbelfachhandel. 2022 wurde ein Umsatz von 49,1 Millionen Euro erwirtschaftet. Mit Ende 2022 waren bei STRASSER Steine 285 Mitarbeiter:innen beschäftigt.



FOTO 1: Produktion Alpinova



STRASSER Steine-Geschäftsführer Johannes Artmayr in der neuen Produktionshalle. Dort werden auch Re-Stoning-Küchenarbeitsplatten der Marke Alpinova produziert. (Copyright: STRASSER Steine)

FOTO 2: Firmengelände



Großer Ausbau: STRASSER Steine hat in den vergangenen zwei Jahren knapp 25 Millionen Euro in seinen Produktionsstandort in St. Martin im Mühlkreis investiert. (Copyright: STRASSER Steine)

STRASSER Steine GmbH

Johannes Artmayr

Geschäftsführer

Steinstraße 1

A-4113 St. Martin im Mühlkreis

T: 07232/2227-105

M: marketing@strasser-steine.at

www.strasser-steine.at